8 ACTU ONDAINE

JNDAINE

LE PROGRES SAMEDI 22 DÉCEMBRE 2018

FIRMINY ENSEIGNEMENT SECONDAIRE

Lycée Holtzer : des élèves sur le podium du concours d'éloquence

Avec cette plaidoirie, Léo et Alexis s'engagent pour la défense des droits de l'homme et s'exercent à la prise de parole devant un auditoire. Ils se sont brillamment illustrés en terminant seconds de la finale régionale du concours de Plaidoiries des lycéens.

Cette semaine avait lieu au Centre d'Histoire de la Résistance et de la Déportation (CHRD) de Lyon la finale régionale du concours de plaidoires des lycéens organisé depuis plus de 20 ans par le Mémorial de Caen. Plus de 1 200 vidéos avaient été envoyées à Caen dans lesquelles les candidats devaient convaincre les organisateurs de la pertinence de leur cause

1 200 vidéos transmises, 150 sélectionnées dont celle du lycée Jacob-Holtzer

Seulement 150 plaidoiries ont été sélectionnées pour participer aux 15 finales régionales. Parmi elles, la plaidoirie de Léo Angeloni et d'Alexis Perrin, élèves en Terminale S au lycée Jacob Holtzer.

Ils étaient en compétition avec neuf autres plaidoiries et devaient défendre ce mercredi leur cause face à un jury très relevé composé de journalistes, d'avocats, de membres d'ONG... Porter une cause, argumenter, prendre la parole face à un public venu nombreux constitue une excellente préparation aux études supérieures et permet aux élèves de se surpasser, d'affronter leurs appréhensions tout en prenant confiance en eux.

C'est aussi l'occasion de s'engager pour la défense des droits de l'homme.

Début décembre, en guise d'entraînement, les élèves avaient présenté leurs propos devant un jury de collégiens, mais mercredi à Lyon l'exercice était autrement difficile et les deux Appelous ont su porter haut les couleurs du lycée.

Léo et Alexis ont porté une plaidoirie consacrée aux « enfants fantômes » en Chine

Pour tenter de remporter les suffrages du jury, Léo et Alexis ont porté une plaidoirie consacrée aux « enfants fantômes » en Chine. Faisant preuve d'une grande éloquence, c'est sans aucune note qu'ils se sont présenté pour dénoncer le sort réservé à ces enfants nés en second, victimes de la politique de l'enfant unique, ils sont plus de 13 millions à être privés de toute existence juridique et donc de l'accès à tous les droits humains.

Léo et Alexis se sont brillamment illustrés puisqu'ils ont remporté le deuxième prix, derrière Zoé Kozma, candidate du lycée Édouard Herriot de Lyon, qui défendra en finale nationale les couleurs de la région Auvergne Rhône-Alpes.

De notre correspondante Annie FAURE



Léo et Alexis à Lyon lors de la finale régionale. Photo Annie FAURE

www.bjp-publicite.com

Web www.leprogres.fr/loire/firminy

Agence de Firminy

lprfirminy@leprogres.fr

7 rue de la Paix,

42700 Firminu

04.77.10.11.60

Facebook

www.facebook.com/

« Très fiers d'être allés au bout de l'expérience et du résultat obtenu »

Léo Angeloni et Alexis Perrin, élèves de terminale S à Holtzer reviennent sur la préparation de leur plaidoirie.

« Lorsque Louis Brun, notre professeur d'histoire, nous a présenté le projet nous ne pensions pas être capables de faire cela. Nous avions visionné des vidéos en ligne de candidats parvenus en finale na-



Léo Angeloni et Alexis Perrin, élèves de terminale S à Holtzer. Photo Annie FAURE

dats parvenus en infate nationale et nous avions été très impressionnés. Nous sommes très fiers d'être allés au bout de l'expérience mais aussi du résultat obtenu. Il a fallu fournir un gros effort de préparation. Durant, cette finale, l'attente a été longue puisque nous sommes passés face au jury en avant dernier mais nous avons su maîtriser notre stress et affronter notre appréhension. Nous envisageons maintenant les oraux du bac avec plus de sérénité. Ce sujet sur « les enfants fantômes » a tout de suite retenu notre attention, nous avons été émus et inspirés par leur situation. » ZOOM

« C'est encore une belle expérience »

Louis Brun, professeur d'histoire, est très fier de la performance des élèves

« C'est encore une belle expérience, c'est la sixième fois que i'engage une classe dans ce concours, nous sommes allés cinq fois en finale régionale et deux fois en finale nationale à Caen. Je propose aux élèves, en début d'année, une liste de sujets ou eux-mêmes peuvent soumettre un sujet, l'essentiel est qu'ils se sentent concernés par le thème choisi. Dès la classe de seconde nous travaillons sur la prise de parole, sur la rhétorique, il faut savoir convaincre et bien parler et cela correspond bien aux attentes du nouveau bac.

Vous avez une info?

0 800 07 68 43

Service & appel gratuits

LPRFILROUGE@leprogres.fr

www.leprogres.fr 42F-